



“Cabeza Fría”, pide La presidenta Claudia Sheinbaum a Adán Augusto López y a Ricardo Monreal



Sobre el cruce de señalamientos que protagonizaron esta semana, Adán Augusto López, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado y coordinador de la bancada de Morena, y **Ricardo Monreal**, también coordinador de Morena en la Cámara de Diputados y presidente de la Jucopo, la presidenta Claudia Sheinbaum los llamó a tener “cabeza fría”.

En su gira de trabajo por Palenque, Chiapas, la mandataria aseguró que hay “unidad” en el movimiento, pese las diferencias que tengan.

Sobre los presuntos contratos irregulares en el Senado, que denunció Adán Augusto López, sin mencionar por su nombre al ahora diputado Ricardo Monreal y que antes fue líder del Senado, la presidenta dijo que sí tiene un tema, “hay instancias para denunciarlo”, aunque calificó el diferendo como “algo menor”.

Finalmente, al ser cuestionada sobre si platicará con los coordinadores de Morena en ambas Cámaras, dijo que sí, en su momento, y les deseó felices fiestas, y los llamó a tener la cabeza fría.

“Feliz Navidad, Próspero Año nuevo, cabeza fría y tranquilidad”.

<https://www.nmas.com.mx/nacional/politica/sheinbaum-reacciona-enfrentamiento-adan-augusto-ricardo-monreal-morena-pide-cabeza-fria/>